

ARBENT Fait divers

# Une série de cambriolages trouble la tranquillité des Arbannais

Quatre maisons d'habitation d'Arbent ont été « visitées » au cours des derniers jours. Pas d'interpellation pour l'instant, l'enquête est en cours. Cette vague de cambriolages dans des quartiers résidentiels inquiète le voisinage.

**C'**est un voisin qui a prévenu cet habitant de la rue du Molard, absent pour quelques temps, du cambriolage de son domicile. « Je suis rentré immédiatement, confie la victime. La porte avait été fracturée, probablement en plein jour. Les cambrioleurs ont pris des bijoux, des souvenirs de mariage, mes vieux appareils photos, que j'ai retrouvés jetés sur un chemin non loin, et des objets sans aucune valeur, comme un briquet servant à allumer la cheminée. Tout ce qu'il y a de plus ordinaire. Bizarre. À l'extérieur, ma voiture était garée à sa place. Mais la roue avant était bousillée. "Ils" ont trouvé les clés et ont dû aller faire un tour avec... »

**« Des personnes d'un certain statut social »**

Cet Arbannais, qui a évalué le préjudice subi à 6 000 euros, n'est pas le seul à avoir connu ce désagrément. Depuis le 24 avril, quatre maisons ont été la proie de cambrioleurs. Les derniers faits constatés remontent au



Les cambriolages ont été perpétrés dans des quartiers résidentiels. Photo Progrès/Matthieu LAMBERT

net, habitant de l'impasse des Bleuets. C'est la première fois que cela m'arrive. Mais les mal-fauteurs ont quitté les lieux avant d'avoir pu dérober quoi que ce soit. » Même constat pour ce couple de la rue Jean-Moulin. En revanche, ces propriétaires de la rue de l'Orée du Bois ont eu moins de chance. Une moto a

dans des zones pavillonnaires, chez des « personnes d'un certain statut social », selon une source proche de l'enquête, intrigue et inquiète.

Toutes les victimes ont déposé plainte. Les investigations sont en cours. « Les policiers ont procédé à des relevés d'empreintes, chez moi et à l'intérieur de mon

## Et pourtant, le dispositif "voisins vigilants" est en place

Un comité "voisins vigilants" a vu le jour en 2015 dans la commune. Ce comité compte une vingtaine de personnes, avec des référents par quartiers, "sentinelles" chargées d'ouvrir l'œil, signaler tout problème, en contactant les autorités le cas échéant. « Nous n'avions pas prévenu les voisins de notre

ainsi constatés remontent au mardi 7 mai. À deux reprises, le système d'alarme a pu mettre les auteurs en fuite. « J'ai été prévenu par la police d'une tentative de vol dans ma résidence principale, confie ainsi Richard Soibi-

noms de chance. Une moto a été volée. L'engin, mis en vente sur un site en ligne, avait été essayé peu de temps avant par un acheteur potentiel...

Cette vague de cambriolages perpétrés de jour comme de nuit

chez moi et l'absence de mon véhicule », confie le riverain de la rue Molard, qui envisage de doter sa propriété d'un système de surveillance.

**Matthieu LAMBERT**  
matthieu.lambert@leprogres.fr

« Nous n'avons pas prévenu les voisins de notre absence, reconnaît Richard Soibinet. Mais on avait averti la police municipale... » Car il est possible de signaler son absence en mairie, pour que les policiers municipaux opèrent des patrouilles. Une façon de « rassurer la population », confie-t-il y a quelque temps Liliane Maissiat, maire d'Arbent.

## EN BREF

### OYONNAX

#### Sortie de route lors du rallye Ain-Jura

Si la 42<sup>e</sup> édition du rallye Ain-Jura avait bien débuté vendredi 10 mai, par un temps clément, il n'en a pas été de même samedi 11 mai. Les concurrents ont subi des orages de grêle du côté de Brénod et un concurrent a fait une sortie de route.

Le pilote a dû être transporté par hélicoptère sur Lyon, tandis que le copilote était lui transporté sur l'hôpital du Haut-Bugey, par les sapeurs

pompiers d'Hauteville.

Sur les cent vingt concurrents au départ, seulement quatre-vingt-dix ont rejoint le parc de Valexpo.

### BELLIGNAT

#### La quadrette Niogret arrache la coupe de la municipalité

Malgré des conditions météorologiques difficiles, l'amical boule de Bellignat a organisé, samedi 11 mai, la coupe de la municipalité et le concours affichait complet.

Les organisateurs ont effec-



En route pour la première spéciale du rallye Ain-Jura.

Photo Progrès/Jean-Pierre MIAGLIA

tué un gros travail pour servir les soixante-dix repas à midi. Les poules, qui rassemblaient seize quadrettes ont connu quelques surprises. Et notamment des demi-finales fatales pour Alain Vincent (Montréal) et Doudier (Saint-Claude).

La finale revenait à la famille Niogret Julien, Emilie, Pascal et Bertrand (Martignat), en gagnant face à Frank Arbez, Bruno David Quagliari et Gilbert Grenard (Chatillon-de-Michaille) sur le score de 13 à 11.